

**PENGARUH KUALITAS INFORMASI, KEMAMPUAN
INDIVIDUAL DAN NORMA SUBYEKTIF TERHADAP
MINAT MAHASISWA DALAM MENGGUNAKAN
INTERNET SEBAGAI SUMBER PUSTAKA
(Survey di Universitas Muhammadiyah Surakarta)**



NASKAH PUBLIKASI

Diajukan Untuk Memenuhi Tugas Dan Syarat-syarat
Guna Memperoleh Gelar Sarjana Ekonomi
Program Studi Akuntansi Pada Fakultas Ekonomi
Universitas Muhammadiyah Surakarta

Disusun oleh:

SUHARNI
B200080261

**FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS
UNIVERSITAS MUHAMMADIYAH SURAKARTA**

2012

ABSTRAKSI

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh kualitas informasi, kemampuan individual dan norma subyektif terhadap minat mahasiswa dalam menggunakan internet sebagai sumber pustaka. Survey pada mahasiswa Universitas Muhammadiyah Surakarta. Pengambilan sampel dalam penelitian ini adalah dengan menggunakan metode *convenience sampling*.

Penelitian ini dilaksanakan dengan menggunakan metode survey dengan penggunaan kuesioner sebagai alat pengumpulan data. Sampel dalam penelitian ini mahasiswa Fakultas Ekonomi Universitas Muhammadiyah Surakarta. Sampel penelitian sebanyak 100 mahasiswa. Data yang diperoleh diuji validitas dan uji reliabilitas. Analisis dilakukan dengan menggunakan analisis regresi linear berganda yang meliputi uji F, uji t.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: (1) Kualitas informasi diperoleh nilai $t_{hitung} = 2,190 > 1,988$; sehingga berpengaruh signifikan terhadap minat mahasiswa dalam menggunakan internet sebagai sumber pustaka. (2) Kemampuan individu diketahui bahwa hasil perhitungan diperoleh nilai $t_{hitung} = 2,870 > 1,988$; sehingga berpengaruh signifikan terhadap minat mahasiswa dalam menggunakan internet sebagai sumber pustaka. (3) Norma subyektif diperoleh nilai $t_{hitung} = 3,510 > 1,988$; sehingga berpengaruh signifikan terhadap minat mahasiswa dalam menggunakan internet sebagai sumber pustaka.

Kata kunci: *Kualitas Informasi, Kemampuan Individu, Norma Subyektif dan Minat.*

HALAMAN PENGESAHAN

Yang bertandatangan di bawah ini telah membaca skripsi dengan judul:
**“PENGARUH KUALITAS INFORMASI, KEMAMPUAN INDIVIDUAL
DAN NORMA SUBYEKTIF TERHADAP MINAT MAHASISWA DALAM
MENGUNAKAN INTERNET SEBAGAI SUMBER PUSTAKA (Survey di
Universitas Muhammadiyah Surakarta)”**

Yang ditulis oleh :

SUHARNI
B200080261

Penandatanganan berpendapat bahwa skripsi tersebut telah memenuhi syarat
untuk diterima.

Surakarta, Oktober 2012
Pembimbing


(Drs. Suyatmin, M.Si)

Mengetahui,
Dekan Fakultas Ekonomi
Universitas Muhammadiyah Surakarta




(Dr. Triyono, SE.M.Si)

A. PENDAHULUAN

Latar Belakang

Perkembangan teknologi informasi telah mengalami pertumbuhan sangat pesat seiring dengan era globalisasi yang menuntut kecepatan arus informasi. Salah satu perkembangan teknologi informasi adalah teknologi jaringan internet. Dewasa ini internet hadir dengan keragaman fungsi khususnya yang mendukung kebutuhan informasi. Teknologi internet memberikan kemudahan kepada para pengguna untuk mengakses informasi yang dibutuhkan. Beragam manfaat dapat diperoleh dari penggunaan internet, diantaranya adalah cepatnya proses pencarian informasi.

Teknologi internet memberikan manfaat bagi berbagai bidang, diantaranya yaitu bidang pendidikan. Dalam dunia pendidikan internet telah memberi kemudahan untuk memperoleh informasi guna mencari referensi untuk kegiatan perkuliahan maupun penelitian. Beragam referensi, jurnal maupun hasil penelitian banyak dipublikasikan melalui internet.

Meskipun internet memberikan banyak kemudahan dalam mendukung pencarian informasi. Namun masih banyak dari pengguna internet yang belum memanfaatkan internet dalam mendukung pendidikan mereka, sebagai salah satu layanan temu balik informasi. Para pengguna internet tidak selalu menggunakan atau memanfaatkan internet untuk mendukung pendidikan secara maksimal. Beberapa faktor yang mungkin menjadi penyebab diantaranya kualitas dari informasi yang dihasilkan mungkin kurang akurat dan relevan, masalah kepercayaan diri dalam menggunakan internet dan faktor sosial yang mendorong minat pengguna untuk menggunakan internet.

Tujuan Penelitian

Tujuan dari penelitian ini adalah untuk menganalisis pengaruh kualitas informasi, kemampuan individual dan norma subyektif terhadap minat mahasiswa dalam menggunakan internet sebagai sumber pustaka.

A. TINJAUAN PUSTAKA

Kualitas Informasi

Kualitas informasi adalah tingkat relevan (*relevant*), ketepatan waktu (*timely*), aman dan disajikan dengan rancangan informasi yang baik dalam sebuah *website* (Liu & Arnett, 2000) dalam (Zahra, 2009). Kualitas informasi adalah kualitas keluaran (output) informasi yang diberikan oleh sistem. Kualitas informasi yang dimaksudkan dalam penelitian ini merupakan persepsi pemakai mengenai kualitas informasi yang dihasilkan oleh internet. Informasi yang berkualitas ditentukan oleh kemampuannya yang akurat, tepat waktu dan relevan (Herwiyanti, 2008).

Kemampuan Individual

Pada penelitian ini ada dua kemampuan individual yang akan diuji, yaitu keyakinan sendiri komputer (*computer self efficacy*) dan pengetahuan mengenai domain pencarian (*knowledge of search domain*). Keyakinan sendiri (*Self Efficacy*) didefinisikan sebagai persepsi individual terhadap kemudahan atau kesulitan dalam melakukan perilaku atau keyakinan terhadap kemampuan sendiri untuk melakukannya (Ajzen, 2002) dalam (Zahra, 2009). Pengetahuan tentang domain pencarian (*knowledge of search domain*) merupakan faktor kontrol internal lainnya yang dapat secara positif berpengaruh terhadap kemudahan penggunaan internet sebagai bahan referensi/ pustaka mahasiswa.

Norma Subyektif

Norma subyektif dalam penelitian ini berupa faktor sosial. Faktor sosial diartikan sebagai tingkat dimana seorang individu menganggap bahwa orang lain menyakinkan dirinya bahwa dia harus menggunakan sistem baru. Dalam *the thori planned behavior*, norma subjektif adalah suatu perilaku yang digambarkan sebagai suatu penilaian ya atau tidak bagi orang yang merasakan perilaku harus dilakukan. Kepercayaan berdasarkan norma subjektif mengacu pada penilaian bagaimana mungkin atau mau tidak mau kelompok referent mendukung perilaku. Motivasi untuk mematuhi mengacu

pada penilaian pribadi bagaimana yang termotivasi untuk memenuhi ketentuan kelompok referent.

Minat

Minat adalah sumber motivasi yang mendorong seseorang untuk melakukan apa yang diinginkan ketika bebas memilih. Ketika seseorang menilai bahwa sesuatu akan bermanfaat maka minat akan muncul, kemudian hal tersebut akan mendatangkan kepuasan. Minat yang hanya muncul dari dorongan perasaan tanpa pemikiran mudah berubah sesuai dengan perubahan perasaannya, sehingga dapat disimpulkan bahwa minat mahasiswa untuk menggunakan internet sebagai sumber pustaka merupakan keinginan yang timbul dari dalam diri mahasiswa untuk menggunakan internet dalam membantu proses belajar.

Internet

Menurut Jasmadi (2004), internet merupakan jaringan komputer global yang menghubungkan sebuah komputer dengan komputer lain yang ada di seluruh dunia. Internet merupakan tempat terhubungnya berbagai mesin komputer yang mengolah informasi di seluruh dunia, baik berupa server, komputer pribadi, komputer genggam dan lain sebagainya. Internet merupakan teknologi informasi yang memanfaatkan teknologi komputer. Komputer adalah suatu alat yang digunakan untuk memproses masukan (*input*) dan menghasilkan suatu keluaran (*output*) yaitu berupa informasi yang dibutuhkan.

Sumber Pustaka

Sumber berarti "*mata air, asal atau kabar dari*" namun dalam penelitian ini makna yang diambil yaitu kabar atau informasi. Informasi-informasi yang mendukung proses pencarian referensi atau pustaka. Banyak informasi dari internet yang dapat dijadikan sumber pustaka bagi mahasiswa untuk membantu menyelesaikan tugas-tugas mereka.

Perumusan Hipotesis

Perumusan hipotesis dalam penelitian ini adalah :

H1: Kualitas informasi memiliki pengaruh positif terhadap minat mahasiswa dalam menggunakan internet sebagai sumber pustaka.

H2: Kemampuan individual memiliki pengaruh positif terhadap minat mahasiswa dalam menggunakan internet sebagai sumber pustaka.

H3: Norma-norma subyektif memiliki pengaruh positif terhadap minat mahasiswa dalam menggunakan internet sebagai sumber pustaka.

B. METODE PENELITIAN

Jenis Penelitian

Penelitian ini menganalisis tentang pengaruh kualitas informasi, kemampuan individual dan norma subyektif terhadap minat mahasiswa dalam menggunakan internet sebagai sumber pustaka. Pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan survey dengan responden mahasiswa Universitas Muhammadiyah Surakarta.

Populasi dan Sampel Penelitian

Populasi dalam penelitian ini adalah mahasiswa Universitas Muhammadiyah Surakarta. Sedangkan sampel dalam penelitian ini adalah mahasiswa Fakultas Ekonomi Universitas Muhammadiyah Surakarta. Metode pengambilan sampel yang digunakan dalam penelitian ini adalah *convenience sampling*, yaitu teknik pengambilan sampel berdasarkan kebetulan saja, anggota populasi yang ditemui peneliti dan bersedia menjadi responden dijadikan sampel.

Data dan Sumber Data

Penelitian ini menggunakan data kuantitatif yang didapatkan dari jawaban responden. Data yang digunakan dalam penelitian ini adalah data primer yaitu data yang diperoleh dari jawaban kuesioner yang disebarkan secara langsung kepada responden.

Metode Analisis Data

Metode analisis data merupakan prosedur atau cara-cara tertentu yang digunakan untuk menganalisis data yang akan digunakan dalam penelitian.

Teknik Pengujian Data

Uji Validitas

Uji validitas dilakukan untuk menguji sejauhmana tingkat kesalahan dan keandalan data yang terkumpul. Uji validitas juga digunakan untuk mengetahui seberapa jauh alat pengukur dapat mengungkap gejala-gejala yang akan diukur.

Uji Reliabilitas

Uji reliabilitas dimaksudkan untuk mengetahui sejauh mana hasil pengukuran tetap konsisten apabila dilakukan pengukuran dua kali terhadap gejala yang sama dengan menggunakan alat ukur yang sama.

Pengujian Asumsi Klasik

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode regresi berganda. Adapun syarat yang harus dilakukan sebelum dilakukan pengujian data adalah dilakukan uji asumsi klasik terlebih dahulu yang meliputi:

Uji Normalitas

Dalam penelitian ini uji normalitas menggunakan uji Kolmogorov-Smirnov, dengan uji ini dapat diketahui data yang digunakan terdistribusi normal atau tidak. Apabila signifikan hitung $> 0,05$ maka data tersebut terdistribusi normal (Ghozali,2009).

Uji Multikolinieritas

Uji multikolinieritas bertujuan untuk menguji apakah model regresi ditemukan adanya korelasi antar variabel bebas (independen). Model regresi yang baik seharusnya tidak terjadi korelasi diantara variabel independen. Regresi yang baik tentunya tidak ada multikolinier timbul jika $VIF > 5$ dan angka tolerance > 1 (Ghozali, 2009).

Uji Heteroskedastisitas

Pengujian heteroskedastisitas dengan membandingkan t_{hitung} yang diperoleh dengan t_{tabel} , jika $t_{hitung} < t_{tabel}$ maka tidak terjadi heteroskedastisitas (Ghozali, 2009).

Pengujian Hipotesis

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah analisis berganda untuk menyatakan hubungan antara variabel dependen dan variabel independen.

Uji Signifikansi

Uji t

Uji t digunakan untuk menguji signifikansi pengaruh masing-masing variabel independen terhadap variabel dependen.

Uji F

Uji F digunakan untuk mengetahui apakah semua variabel independen mempunyai pengaruh secara simultan terhadap variabel dependen.

Koefisien Determinasi (R Squared)

Menunjukkan seberapa besar prosentase variasi dalam variabel dependen yang dapat dijelaskan oleh variasi dalam variabel independen.

C. HASIL PENELITIAN

Pengujian Asumsi Klasik

Uji Normalitas

Berdasarkan hasil perhitungan diperoleh nilai *kolmogorov smirnov z* untuk *unstandardized residual*. Perbandingan antara *probability* dengan standar signifikansi yang sudah ditentukan diketahui bahwa nilai *probability* lebih besar dari 0,05. Sehingga menunjukkan bahwa distribusi data dalam penelitian normal.

Uji Multikolinearitas

Pedoman suatu model regresi yang bebas multikolinearitas adalah mempunyai nilai (VIF) disekitar angka satu, dan mempunyai *Tolerance Value* mendekati 0,1 sedangkan batas nilai VIF adalah 10 (Singgih, 2000: 206). Dengan demikian dapat disimpulkan bahwa tidak ada korelasi yang sempurna antara variabel bebas (*independent*), sehingga model regresi ini tidak ada masalah multikolinearitas.

Uji Heteroskedastisitas

Berdasarkan hasil perhitungan diperoleh nilai t_{hitung} untuk masing-masing variabel dengan *probability* lebih besar dari 0,05. Perbandingan antara *probability* dengan standar signifikansi yang sudah ditentukan diketahui bahwa nilai *probability* masing-masing variabel lebih besar dari 0,05; sehingga menunjukkan bahwa model regresi dalam penelitian ini tidak terdapat permasalahan heteroskedastisitas.

Analisis Data

Pengujian Regresi Linier Berganda

Regresi linier berganda bertujuan untuk mengetahui kualitas informasi, kemampuan individu dan norma subyektif terhadap minat mahasiswa Fakultas Ekonomi Universitas Muhammadiyah Surakarta dalam menggunakan internet sebagai sumber pustaka. Adapun berdasarkan perhitungan diperoleh hasil sebagai berikut:

Tabel Hasil Pengujian Regresi Linier Berganda

Variabel	Coefficient	t_{hitung}	p
(Constant)	3,710	1,136	0,259
Kualitas Informasi	0,172	2,190	0,031
Kemampuan Individu	0,082	2,870	0,005
Norma Subyektif	0,287	3,510	0,001
<hr/>			
$Adj R^2 = 0,239$			
$F_{hitung} = 10,206$			
$F_{tabel} = 2,76$			
$t_{tabel} = 1,988$			

Sumber: Data primer diolah, 2012,

Hasil pengujian regresi linier berganda dapat dibuat persamaan regresi sebagai berikut:

$$MIN = 3,710 + 0,172 KUA + 0,082 KEM + 0,287 NOR + e$$

Berdasarkan persamaan regresi di atas, dapat dibuat interpretasi sebagai berikut:

$$a = 3,710$$

Nilai konstan untuk persamaan regresi adalah 3,710 dengan parameter positif. Hal ini berarti bahwa tanpa adanya kualitas informasi, kemampuan individu dan norma subyektif maka minat mahasiswa dalam menggunakan internet sebagai sumber pustaka tetap mengalami peningkatan.

$$b_1 = 0,172$$

Besar nilai koefisien regresi untuk variabel kualitas informasi adalah 0,172 dengan parameter positif. Hal ini berarti bahwa semakin baik tingkat kualitas informasi internet di Universitas Muhammadiyah Surakarta, maka akan semakin meningkatkan minat mahasiswa dalam menggunakan internet sebagai sumber pustaka.

$$b_2 = 0,082$$

Besar nilai koefisien regresi untuk variabel kemampuan individu adalah 0,082 dengan parameter positif. Hal ini berarti bahwa semakin baik tingkat kemampuan individu, maka akan semakin meningkatkan minat mahasiswa dalam menggunakan internet sebagai sumber pustaka.

$$b_3 = 0,287$$

Besar nilai koefisien regresi untuk variabel norma subyektif adalah 0,287 dengan parameter positif. Hal ini berarti bahwa semakin baik tingkat norma subyektif pada mahasiswa, maka akan semakin meningkatkan minat mahasiswa dalam menggunakan internet sebagai sumber data.

Hasil perhitungan menunjukkan bahwa norma subyektif mempunyai t_{hitung} paling besar jika dibandingkan dengan variabel-variabel lainnya yaitu sebesar 3,510. Hal ini menunjukkan bahwa norma subyektif merupakan variabel yang paling dominan berpengaruh terhadap minat mahasiswa dalam menggunakan internet sebagai sumber pustaka.

Uji t

Uji t digunakan untuk menguji apakah variabel bebas (X) yaitu: kualitas informasi, kemampuan individu dan norma subyektif yang digunakan dalam

penelitian ini secara parsial mempunyai pengaruh signifikan terhadap variabel terikat (Y) yaitu: minat mahasiswa dalam menggunakan internet sebagai sumber pustaka. Hasilnya adalah sebagai berikut:

a. Kualitas Informasi

Hasil perhitungan yang dilakukan dengan bantuan SPSS 18.0 *for windows* diperoleh t_{hitung} sebesar 2,190. Berdasarkan hasil perhitungan untuk variabel kualitas informasi diperoleh nilai $t_{hitung} = 2,190 > 1,988$; sehingga H_0 ditolak, artinya kualitas informasi secara parsial berpengaruh signifikan terhadap minat mahasiswa dalam menggunakan internet sebagai sumber pustaka.

b. Kemampuan Individu

Hasil perhitungan yang dilakukan diperoleh t_{hitung} sebesar 2,870. Berdasarkan hasil perhitungan untuk variabel kemampuan individu diperoleh nilai $t_{hitung} = 2,870 > 1,988$; sehingga H_0 ditolak, artinya kemampuan individu secara parsial berpengaruh signifikan terhadap minat mahasiswa dalam menggunakan internet sebagai sumber pustaka.

c. Norma Subyektif

Hasil perhitungan yang dilakukan dengan bantuan SPSS 18.0 *for windows* diperoleh t_{hitung} sebesar 3,510. Berdasarkan hasil perhitungan untuk variabel norma subyektif diperoleh nilai $t_{hitung} = 3,510 > 1,988$; sehingga H_0 ditolak, artinya norma subyektif secara parsial berpengaruh signifikan terhadap minat mahasiswa dalam menggunakan internet sebagai sumber pustaka.

Uji Signifikansi Simultan (Uji F)

Uji F digunakan untuk menguji apakah variabel bebas (X) yang digunakan dalam penelitian ini secara simultan memiliki pengaruh yang signifikan terhadap variabel terikat (Y). Hasilnya adalah sebagai berikut:

Hasil perhitungan nilai F_{hitung} yang dilakukan dengan bantuan program SPSS 18.0 *for windows* adalah 10,206. Berdasarkan hasil perhitungan diperoleh $F_{hitung} = 10,206 > 2,76$; sehingga H_0 ditolak, artinya kualitas informasi, kemampuan individu dan norma subyektif secara simultan

berpengaruh terhadap minat mahasiswa dalam menggunakan internet sebagai sumber pustaka.

Koefisien Determinasi (R^2)

Koefisien determinasi menyatakan proporsi atau prosentase total variasi variabel yang dapat dijelaskan oleh variabel independen dalam model. Nilai R^2 mempunyai range antara 0 dan 1. apabila nilai $R^2 = 1$ ini menunjukkan bahwa variabel independen dalam model menunjukkan 100% variasi variabel dependen. Sebaliknya jika $R^2 = 0$ maka variabel independen dalam model tidak menjelaskan sedikit pun terhadap variasi dari variabel dependen. Ketepatan pemilihan variabel dikatakan lebih baik jika R^2 semakin mendekati 1. Sedangkan bila R^2 mendekati nol, maka pemilihan variabel yang ingin digunakan semakin kurang tepat.

Hasil perhitungan koefisiendeterminasi diperoleh nilai *Adj* R^2 sebesar 0,239. Hal ini berarti bahwa variasi minat mahasiswa dalam menggunakan internet sebagai sumber pustaka 23,9% disebabkan oleh kualitas informasi, kemampuan individu dan norma subyektif, sedangkan sisanya sebesar 76,1% dapat dijelaskan oleh variabel yang lain di luar model.

D. SIMPULAN DAN SARAN

Simpulan

Berdasarkan hasil penelitian tentang pengaruh kualitas informasi, kemampuan individual dan norma subyektif terhadap minat mahasiswa dalam menggunakan internet sebagai sumber pustaka di Fakultas Ekonomi Universtias Muhammadiyah Surakarta dapat ditarik kesimpulan:

1. Kualitas informasi diperoleh nilai $t_{hitung} = 2,190 > 1,988$; sehingga berpengaruh signifikan terhadap minat mahasiswa dalam menggunakan internet sebagai sumber pustaka.
2. Kemampuan individu diketahui bahwa hasil perhitungan diperoleh nilai $t_{hitung} = 2,870 > 1,988$; sehingga berpengaruh signifikan terhadap minat mahasiswa dalam menggunakan internet sebagai sumber pustaka.

3. Norma subyektif diperoleh nilai $t_{hitung} = 3,510 > 1,988$; sehingga berpengaruh signifikan terhadap minat mahasiswa dalam menggunakan internet sebagai sumber pustaka..

Saran

Adanya berbagai keterbatasan dan kekurangan dari penelitian ini, maka penulis memberikan saran sebagai berikut:

1. Diharapkan Universitas Muhammadiyah Surakarta lebih meningkatkan kualitas informasi internet, dengan senantiasa mengupdate data-data yang ada serta jurnal-jurnal penelitian, agar semakin menarik mahasiswa untuk menggunakan internet sebagai sumber pustaka.
2. Pembentukan norma subyektif dan peningkatan kemampuan individu dalam menggunakan internet diharapkan terus meningkat dengan mengikuti berbagai pelatihan, simposium atau seminar yang terkait dengan pentingnya penggunaan teknologi internet, sehingga informasi yang diperoleh tidak terbatas pada buku-buku saja.
3. Bagi penelitian selanjutnya diharapkan lebih memperluas jangkauan penelitian dengan lebih menambahkan sampel penelitian serta variabel-variabel yang lain yang dapat mempengaruhi minat mahasiswa dalam menggunakan internet sebagai sumber pustaka.

E. DAFTAR PUSTAKA

- Adiwibowo, Lili. 2008. "*Analisis Perilaku Pengguna Teknologi Informasi Pada Perguruan Tinggi Berstatus BHMN*". Jurnal Bisnis dan Ekonomi Vol. 10 No. 1 Maret 2009.
- Djarwanto PS. 1996. "*Statistik Induktif*". Yogyakarta:BPFE UGM.
- Ghozali, Imam. 2009. "*Aplikasi Analisis Multivariate dengan SPSS*". Semarang:BP UNDIP.
- Handayani, Rini. 2007. "*Analisis Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Minat Pemanfaatan Sistem Informasi dan Penggunaan Sistem Informasi (Studi Empiris Pada Perusahaan Manufaktur di Bursa Efek Jakarta)*". SNA X.

- Herwiyanti, Eliada. 2008. “ *Pengaruh Extrinsic Motivation, Absorptive Capacity, Dan Channel Richness Terhadap Sikap Individu Atas Perilaku Sharing Knowledge*”. SNA XI.
- Istianingsih dan Wijanto. 2008. “*Pengaruh Kualitas Sistem Informasi, Perceived Usefulness, dan Kualitas Informasi Terhadap Kepuasan Pengguna Akhir Software Akuntansi*”. SNA XI.
- Jasmadi, 2004. “*Promosi WEB dan Registrasi Domain* ”. Semarang: Andi Offset.
- Nazar, Rafki dan Syahran. 2008. “*Pengaruh Privasi, Keamanan, Kepercayaan dan Pengalaman terhadap Niat untuk Bertransaksi Secara Online*”. SNA XI.
- Prastya, Eka dan Achjari. 2008. “*Pemanfaatan Internet Sebagai Sarana Pendukung Pendidikan Di Perguruan Tinggi* ”. Jurnal Akuntansi dan Teknologi Informasi Vol. 7 No. 1.
- Rahmawati. 2009. “*Pengaruh Faktor Individu Dan Teknologi Terhadap Penerimaan Pembelajaran Berdasar Teknologi Web Pada Mahasiswa Akuntansi Di Universitas Sebelas Maret Surakarta*”. SNSTI UGM.
- Rama, Hendi Prastiyo. 2010. “*Minat Penggunaan Internet Sebagai Sumber Belajar Siswa Kelas III SMKN 3 Yogyakarta*. Skripsi dipublikasikan. Universitas Negeri Yogyakarta.
- Rustiana. 2004. “*Computer Self Efficacy (Cse) Mahasiswa Akuntansi Dalam Penggunaan Teknologi Informasi: Tinjauan Perspektif Gender* ”. Jurnal Akuntansi & Keuangan Vol. 6, No. 1.
- Sekaran, Uma. 2000. “*Research Methods for Business*”. Third Edition . Salemba 4
- Soenhadji, Iman Murtono dan Susiloatmadja. 2007. “*Pemanfaatan Internet Oleh Mahasiswa Sebagai Media Pencarian Dan Penelusuran Informasi*”. Jurnal Ekonomi Bisnis No. 3Vol. 12.
- Sugiyono. 2002. “*Statistika Untuk Penelitian*”. Bandung: Alfabeta.
- Umar, Husein. 2005. “*Metode Penelitian Bisnis*”. Gramedia Jakarta
- Zahra, Familia. 2009. “*Pengaruh Kualitas Informasi, Kemampuan Individual, dan Norma Subyektif terhadap Minat Mahasiswa dalam Menggunakan Internet Sebagai Sumber Pustaka* ”. SNA XII.